Petit compte-rendu de notre sortie au Trou d'Haquin :

Première surprise en arrivant, une nouvelle porte a été installée dans l'entrée principale ! Heureusement qu'on avait une clé UBS (merci Zit).

On a descendu les éboulis, on a pû tout désescalader sans devoir installer de corde. Ensuite on est parti vers la Sentinelle où l'on a croisé un groupe de 4 spéléos qui marchaient en sens inverse. La cascade des Trompettes avait un fort débit, on ne s'entendait même plus parler tellement le vacarme de l'eau était assourdissant. On a rejoint la Salle de l'Attente en passant par la petite vire que Laurent à équipée. On a ensuite exploré toute cette partie du réseau (Boîte aux lettres, Paradis et autre) et on s'est arrêtés dans la Salle de l'Espoir pour manger. On est de nouveau repassés par la Boîte aux lettres et on a exploré les environs, avant de redescendre par le Colimaçon pour rejoindre la Salle de Minuit. De là, on a fait un aller-retour dans la Rivière Fossile, puis on est partis de l'autre côté. On est passés sous le Pont de Calcite et on est remontés jusqu'au-dessus de la Boîte aux lettres. Un petit allerretour pour récupérer nos affaires restées dans la Salle de l'Espoir, puis on est remontés par là où l'on était arrivés. Comme à l'aller, il pleuvait bien dans les blocs du Grand Éboulis. Par contre, on n'a pas eu besoin de la clé pour repasser la porte en sens inverse, parce quelqu'un était en train de poser une deuxième couche de peinture sur le métal. On a discuté un peu, et apparemment ils ont commencé les travaux de rénovation en octobre, en tout cas c'est du beau travail! Pour éviter d'être trop mouillés pendant les travaux, ils avaient débouché les drains qui avaient été installés en même temps que la porte précédente, et une bonne partie de l'eau était donc envoyée vers les Trompettes, c'est pour cela qu'il y avait du débit.

Bref, il faisait encore clair et sec quand on est sortis, alors on a rincé la corde et on est retournés à la voiture. C'était une chouette grotte!